



05.09.2018

MIT SATA IN DIE SECHZIGER

Unter dem Motto „Sweet Sixties“ startet SATA mit exklusiven Neuheiten in die diesjährige Automechanika. Der Messestand vereint dabei den Stil der 60er und das Thema „Classic Cars“, für das die Messe Frankfurt dieses Jahr zum ersten Mal einen eigenen Bereich geschaffen hat. Für die Besucher bietet SATA jedoch nicht nur eine Reise in die Vergangenheit an, sondern präsentiert einige neue und zum Teil exklusive Produkte.

Ein Beispiel ist die Hochleistungslackierpistole SATAjet 5000 B, welche getreu dem Messemotto im Stil der 60er Jahre gestaltet ist. Vorder- und Rückseite zieren dabei klassische Motive aus dieser Epoche - wie Petticoat, Jukebox, American Diner oder Pomade-Elvis-Tolle. Das farbenfrohe Sondermodell wird in verschiedenen Ausführungen und Düsengrößen verfügbar sein, sowohl mit RPS Einwegbecher in allen Größen als auch mit QCC Kunststoff-Mehrwegbecher 0,6l. In der HVPL-Variante ist die Lackierpistole in den Düsengrößen 1,0 bis 2,2 und in der RP-Variante in den Düsengrößen 1,0 bis 2,5 erhältlich. Beide Varianten gibt es sowohl in der Standard- als auch in der Digitalausführung.

Die „Sweet Sixties“-Sondermodelle können ab dem Start der Automechanika am 11.09.2018 beim SATA-Fachhändler erworben werden. Wie bereits schon bei anderen Sondermodellen ist jedoch die Stückzahl limitiert.

Ina Otto